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ATA N.º 33/2020 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente 

Graciele Schmitz Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia Proposição de número 04/2020 da Câmara Municipal de 

Vereadores, feita em conjunto por todos os vereadores, que propõe a sugestão 

de disponibilização de R$40.000,00(quarenta mil reais) da reserva do 

duodécimo da Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra para aquisição 

de 6 (seis) aparelhos de ar condicionado de 30.000BTU´S e 4(quatro) 

aparelhos de ar condicionado de 24.000BTU´S e suas respectivas instalações 

a serem disponibilizados, 4 aparelhos de 30.000BTU´S para a Capela Mortuária 

do Centro, 2 unidade de 24.000BTU´S para a Capela Mortuária de Linha 

Babilônia e 2 unidades de 30.000BTU´S para a Capela Mortuária de Campestre 

Alto. Conforme ordem do dia o Secretário André Adilson Artus realizou a leitura 

referente ao parecer do Projeto de Lei número (58), cinquenta e oito, colocado 

em votação, aprovou por unanimidade. Após a Presidente realizou a votação 

da Proposição número 04/2020, colocada em votação aprovou por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais a Presidente salientou o 

quanto já foi questionado e falado em fazer a colocação dos aparelhos de ar 

condicionado nas Capelas Mortuárias, e que como já pediram para o centro 

não foi feito, vamos usar a sobra do duodécimo e comprar logo para todas as 

capelas de São Pedro da Serra, passando esse pedido para a Prefeita e a 

Secretaria da Administração olhem com bons olhos e atendam o pedido. 

Afirmou que assim ao menos os vereadores fizeram sua parte para que isso se 
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concretize. Os vereadores André Mallmann, Carlos Adriano Schlindwein, 

Roque Weimann e Carlos Alberto Walter passaram a sua vez. O vereador 

Gelson José Bard parabenizou o candidato eleito Patrício Hanauer que se fez 

presente nesta sessão. Solicitou que fosse enviado um pedido de informações 

respostas sobre a questão do asfalto em Vila Nova, disse que foi muito 

questionado então pede que o Secretário responda como que está essa 

situação, pois alguns dizem que teve pessoas que tiveram ganho de causa na 

questão do asfalto, assim como isso está se espalhando gostaria de uma 

resposta correta sobre isso. Questionou sobre terraplanagens que parecem 

que não foram feitas para um produtor de aviário, disse que demorou muito e 

depois terá que pagar a mais por isso, disse que não sabe quem está certo 

nisso, mas que irá se informar. O vereador Carlos Adriano Schlindwein disse 

que isso demorou para ser feito por ele não deu garantia do negócio. O 

vereador Sérgio Luis Chies solicitou que fosse encaminhado um ofício para a 

secretaria competente sobre as áreas verdes, para que fossem limpadas para 

que pudessem ser utilizadas. Solicitou que fosse acrescentado também sobre 

os animais em perímetro urbano, que devem ser denunciados, e os vizinhos 

não querem denunciar, acontece que alguns tem que tirar outros não, pois se 

todos colocassem um animal como que ficaria, disse colocar no oficio que o 

órgão competente tenha trinta dias para solucionar este problema, pois se a lei 

existe deve ser cumprida. O vereador André Adilson Artus solicitou que fosse 

encaminhado um ofício a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras 

Públicas que fizessem uma manutenção na pracinha da Vila Seca, que se 

encontra abandonada e sem brinquedos para as crianças usufruírem, pois no 

centro foi feito um investimento alto, mas no interior não podemos esquecer 

essas pracinhas também. O vereador Luiz Hanauer agradeceu a presença de 

todos, parabenizou o candidato eleito Patrício Hanauer que se fez presente na 

sessão, parabenizou as obras que estão realizando um ótimo trabalho no 

interior e também na entrada do campo de futebol de Linha Babilônia onde foi 
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feito um calçamento. A Presidente Graciele Schmitz Werner no uso de sua 

palavra parabenizou ao candidato eleito Patrício Hanauer, disse que a partir do 

ano que vem fará parte da mesa e todos farão um trabalho por São Pedro da 

Serra. Afirmou que concorda com o colega André Adilson Artus, que já foi 

questionado várias vezes sobre a pracinha que não tem nada, onde o mato 

tomou conta e o lixo também e que fosse colocado alguns brinquedos para as 

crianças. Disse que até poderia ser usado o dinheiro da sobra do duodécimo 

para comprar brinquedos para as pracinhas do interior, disse que é uma pena 

isso acontecer. Agradeceu ao mimo de natal recebido pela escola EMEF Pedro 

Liesenfeld. A Presidente colocou que ainda não recebeu respostas há mais ou 

menos dois meses, que fosse colocado saibro nas laterais do asfalto em 

Campestre Alto agora o tempo colabora e se poderia ser feito, tanto em 

Campestre Alto como em Linha Babilônia que já foi solicitado pelo colega 

Carlos Adriano Schlindwein. O vereador Gelson José Bard solicitou que fosse 

acrescentado ao ofício para que colocasse areia na pracinha e campinho da 

rua Fridolino Mombach. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos 

os vereadores. São Pedro da Serra, 24 de Novembro de 2020. 


